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L’Avantage suprême: être semblable à l’Image du Fils Premier né 
La série sur les avantages du Fils de Dieu N°45 

 

[The Supreme Benefit, being conformed to the Image of the First Born Son] 
 

Brian Kocourek 
 

Ce matin, j'aimerais parler sur le 45e  avantage de recevoir la vraie compréhension du Fils 
de Dieu et sa relation avec le Père, et c'est celui que Dieu nous a promis, que nous serons 
semblables à l'Image de Son Fils aîné, Jésus. 
 

Romains 8:28 Nous savons, du reste, que toutes choses concourent au bien de ceux qui 
aiment Dieu, de ceux qui sont appelés selon son dessein. 29 Car ceux qu`il a connus 
d`avance, il les a aussi prédestinés à être semblables à l`image de son Fils, afin que son 
Fils fût le premier-né entre plusieurs frères. 
 

Prions,   
   

Cher Père, nous venons avec grand respect et reconnaissance de ce que Tu as fait pour 
nous à travers Ton Fils Jésus Christ que Tu as oint de Ton Grand Esprit. Et alors que 
nous avons lu ce verset de l'Ecriture, nous voyons que c'était dans Ton but et Ton plan 
que nous serons semblables à la même image de Ton Fils aîné Jésus, car Tu as dit que la 
raison pour laquelle nous devenons semblables à son image est que Tu peux Le placer en 
tant que premier né parmi plusieurs frères, et ainsi, nous comprenons que s'il y a 
plusieurs frères, alors Jésus est notre  frère aîné, et Toi Cher Dieu, Tu es notre Père de la 
même manière qu'Il était Ton Fils unique. Tu nous as aussi dit cher Père que par un seul 
Esprit, nous avons tous été baptisés dans un seul corps, et que le  baptême par ce seul 
Esprit-là,  c'est Ton Esprit qui nous a donné la nouvelle naissance dans Ta famille, oh 
Dieu, qui fait que Tu es notre Père. 
 

C'est pourquoi, cher Père nous voulons venir comme Jésus est venu et nous savons que si 
nous sommes semblables à Son Image, alors nous savons que ça doit venir de la même 
manière qu'Il est venu. Car Tu as produit le caractère qui était tellement représenté dans 
Ton Fils à travers les épreuves et les souffrances à travers lesquelles Il devait passer. Il a 
appris l'obéissance par les choses qu'il a souffertes, et nous savons que nous devons 
souffrir avec lui si nous devons régner avec Lui.   
   

Par conséquent, Père, comme Jésus Ton Fils aîné a prié que nous puissions être Un avec 
Toi de même qu'Il était Un avec Toi, nous prions aussi que nous puissions être Un avec 
Toi de la même manière que notre frère aîné, Jésus. Et maintenant, Père nous remettons 
ce service sous Ta Garde, au nom béni que Tu as donné à Ton Fils Jésus, nous prions, 
amen!.. 
 

Maintenant, ce matin, nous étudierons ce principe de devenir semblable à l'image de Son 
Fils aîné, Jésus. Pensez simplement à cela. Nous avons été ordonnés pour être semblables 
à l'image de Son Fils aîné, Jésus, afin que Jésus puisse être l'aîné dans une vaste famille 
de frères.    
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Remarquez que l'Ecriture nous dit que ceux qu'Il a connus d'avance, Il les a Prédestinés. 
Or, que veut dire, connaître d'avance? Le mot connaître  d'avance a été traduit du mot 
grec, Proginosko qui est composé de deux mots. Pro - qui est un préfixe et qui veut dire 
être avant, et le mot ginosko  qui veut dire connaître, non seulement par une conception 
mentale mais connaître aussi de façon intime. Le même mot ginosko  fut utilisé par Marie 
quand elle a dit:" Comment puis-je avoir un enfant n’ayant connu (ginosko) aucun 
homme"? Ainsi, nous voyons que ce mot doit non seulement avoir un rapport avec 
connaître, mais plus intimement avec connaître par la relation. 
 

Car ceux qu`il a connus d`avance, il les a aussi prédestinés à être semblables à l`image 
de son Fils, afin que son Fils fût le premier-né entre plusieurs frères. 
  

Remarquez alors que ceux qui étaient dans la pensée de Dieu avant même que le monde 
aie été formé, Il [les] a prédestinés à être semblable à la même image de Son Fils aîné.    
   

Remarquez qu'il a dit prédestiner. Maintenant, pour beaucoup, c'est une grossièreté. Ils 
n'aiment pas ce mot parce que le mot pré-destiner vient de deux mots, pré qui signifie 
avant et destiner qui a sa racine dans destin. Par conséquent, ce mot parle de connaître et 
planifier le destin avant. Le mot grec utilisé c'est le mot proorizo et il vient de deux mots 
grecs, pro qui signifie avant et horizo qui veut dire déterminer ou ordonner. En d'autres 
termes, tracer les frontières et les limites. Cela veut dire désigner ou nommer avant.   
 

Maintenant, cette doctrine de la prédestination n'est pas bien aimée par le légaliste, parce 
qu'il a un temps dur de vous retenir dans la servitude, alors que vous avez été libérés par 
la doctrine de la prédestination. Cette doctrine  parle aussi de Celui qui ordonne en 
opposition avec celui qui est ordonné. Ainsi, l'accent est mis sur le Dieu Suprême et 
Souverain qui planifie votre destin bien avant, plutôt que sur votre capacité de prendre 
une bonne décision.  
 

Vous n'avez pas de décision dans le processus. Soit Il vous a choisis, soit vous n'avez 
aucune représentation pour commencer.    
   

Paul a dit dans Ephésiens  1:3 qu’Il nous a choisis en Lui avant les fondations du monde.   
 

Ephésiens 1:3 Béni soit Dieu, le Père de notre Seigneur Jésus Christ (alors, vous voyez 
que Jésus a un Dieu et un Père)  Béni soit Dieu, le Père de notre Seigneur Jésus Christ 
(et maintenant il va nous dire quelque chose au sujet de ce Dieu et Père de notre Seigneur 
Jésus-Christ) Qui (Remarquez qu'il parle encore de celui qui est Dieu et Père de notre 
Seigneur Jésus-Christ) Qui (Le Dieu et le Père de Jésus) nous a bénis de toute sortes de 
bénédictions spirituelles dans les lieux célestes en Christ! (Maintenant, quel ou qui est ce 
Christ que nous lisons ici?  Maintenant, souvenez-vous toujours que quand vous voyez le 
mot Christ, il vient du mot-racine Chrio qui veut dire l'onction et par conséquent, l'un ou 
l'autre parle de Celui qui oint ou de L'oint.  Il ne parle pas de Jésus le fils de Dieu ici, car 
nous n'étions pas en Jésus le Fils de Dieu avant que le monde ait commencé ou que Jésus 
le Fils de Dieu doit être notre Père et Dieu le Père de Jésus doit être notre Grand-père. Et 
nous savons que Dieu n'est pas un grand-père, et Il n'a pas de grands enfants. C'est 
pourquoi ce Christ dans lequel nous étions avant les fondations du monde, c'est Christ, 
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Celui qui oint, qui est Dieu Lui-même, et c'était pendant que nous étions en Lui qu'Il nous 
a choisis, ce qui signifie qu'Il nous a sélectionnés pour être saints et irréprochables.) 4 En 
lui [La Bible anglaise dit : Selon qu’Il nous a choisis en Lui, parlant de Dieu Lui-même- 
Trad.] Dieu nous a élus avant la fondation du monde, pour que nous soyons saints et 
irrépréhensibles devant lui (Dieu, et qui est Dieu ? au commencement était la Parole et la 
Parole était Dieu.) 
 

Maintenant, remarquez ensuite  la pensée suivante que Paul nous exprime ici dans 
Ephésiens chapitre 1. 
 

Ephésiens 1:5 nous ayant prédestinés dans son amour (cela veut dire que c'était son 
amour qui s’est présenté et a ordonné notre destin avant même que nous ayons été 
envoyés dans le monde.) Nous ayant prédestinés dans son amour à être ses enfants 
d`adoption par Jésus Christ (Oh, combien j'aime ceci! Remarquez qu’Il a présenté notre 
adoption même pendant que nous étions encore en Lui, et la raison pour la quelle Il a fait 
ceci, Paul nous dit) selon le bon plaisir de sa volonté (Dieu vous a tellement aimés avant 
même que vous veniez dans ce monde, qu'Il a présenté votre adoption parce que c'était 
agréable pour Lui de le faire. Alors ça n'a rien à faire avec vous ou avec tout ce que vous 
pouvez faire, mais c'est totalement Dieu  qui fait, et vous n'avez du tout rien à dire dans 
çà. Remarquez) 6 à la louange de la gloire de sa grâce qu`il nous a (remarquez que « a » 
est au temps passé, c'est déjà un fait traité. Et qu'est ce qui est déjà traité ?) qu`il nous a  
accordée en son bien-aimé. Ce mot bien-aimé a été traduit du mot grec agapao que nous 
reconnaissons comme Amour Divin, mais ceci ne parle pas d'un adverbe ici, mais il parle 
d'un groupe de gens, ceux qui sont bien-aimés. Ce qui signifie : ceux qui sont aimés. 
Aimé de qui? Ceux qui sont les aimés de Dieu.   
    

Ceci nous laisse alors savoir que s'il y a un groupe de gens prédestinés qui sont aimés de 
Dieu, alors il nous dit aussi que ce ne sont pas tous ceux qui sont dans ce groupe-là. Et 
nous trouvons au Chapitre 9 que Dieu avait aimé Jacob tandis qu'Il avait haï Esaü. 
 

Romains 9:11 car, quoique les enfants (Il parle de Jacob et d’Esaü) ne fussent pas encore 
nés et ils n`eussent fait ni bien ni mal, -afin que le dessein d`élection de Dieu subsistât, 
sans dépendre des oeuvres, et par la seule volonté de celui qui appelle 12 il fut dit à 
Rébecca: L`aîné sera assujetti au plus jeune; selon qu`il est écrit: 13 J`ai aimé Jacob Et 
j`ai haï Ésaü. 14 Que dirons-nous donc? Y a-t-il en Dieu de l`injustice? Loin de là! 15 
Car il dit à Moïse: Je ferai miséricorde à qui je fais miséricorde, et j`aurai compassion 
de qui j`ai compassion. 16 Ainsi donc, cela ne dépend ni de celui qui veut, ni de celui 
qui court, mais de Dieu qui fait miséricorde. 17 Car l`Écriture dit à Pharaon: Je t`ai 
suscité à dessein pour montrer en toi ma puissance, et afin que mon nom soit publié par 
toute la terre. 18 Ainsi, il fait miséricorde à qui il veut, et il endurcit qui il veut. 
 

Par conséquent, ce n'est pas ce que vous choisissez, mais ce que Dieu a choisi en Lui-
même avant même que le monde ait été formé. 
 

La guérison Divine 19.12-54M P: 49 Ecoutez! Ce n'est pas celui qui veut être sauvé, 
qui est sauvé. C'est celui qui est sauvé par le choix de Dieu. Esaü voulait aussi être 
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sauvé. Il a pleuré amèrement, et ne pouvait trouver aucun endroit pour se repentir. Il 
voulait être sauvé. Ce n'est pas parce que vous voulez être sauvé. Dieu a dit: " j'ai 
endurci celui que j'endurcirai. J'aurai compassion de celui que je veux avoir 
compassion". C'est juste. Il a dit: " Avant qu'Esaü ou Jacob, l'un ou l'autre soit né, ne 
sachant pas le bien et le mal, " Dieu a dit: " J'aime Jacob et je hais Esaü. ' " Et Esaü a 
tenté de se mettre en ordre avec Dieu mais il n’a pas pu. Pharaon a essayé de se mettre 
en ordre avec Dieu mains il n’a pas pu le faire. Ainsi, ce n'est pas vous, pas ce que vous 
voulez. C'est ce que Dieu a ordonné pour vous de faire. C'est vrai. Paul a dit au 9e 
chapitre de Romains là : " Le potier n`est-il pas maître de l`argile, pour faire avec la 
même masse un vase d`honneur et un vase d`un usage vil, pour montrer Sa Gloire à ceux 
qu’Il a ordonnés"? Vous ne saviez pas cela, n’est- pas? C'est ce que dit l'Ecriture. 
Pharaon a essayé de son mieux de se repentir. Il était généreux. Il a dit:" Assurément, je 
vous laisserai partir. Allez-y ". Dieu a dit: " Non, vous ne le pouvez pas. Je vais endurcir 
son coeur afin que vous ne puissiez pas le faire ". Parce que la Parole de Dieu doit 
s'accomplir. Et si nous vivons dans ce jour où les formalités et les choses ont brisé 
l'église, détruit; pourquoi? C'est la Parole de Dieu qui s'accomplit. Aussi sûr que Dieu a 
dit:"Voici les signes qui accompagneront ceux qui auront cru," aussi sûre que Dieu a dit 
que ces églises seraient comme elles sont maintenant, Dieu a aussi dit que cette 
opposition rencontrerait çà. Afin que le même Dieu qui a ordonné les signes et les 
prodiges, a ordonné que cela  la persécuterait.  Ainsi vous voilà. Si vous êtes de l'autre 
côté, je me sens désolé. Et je ne vous veux pas sur ce chemin, mais peut-être que vous ne 
pouvez rien faire à ce sujet. Voyez? Il se pourrait que Dieu aie déterminé cela de cette 
façon. 
 

Ainsi, vous voyez qu'ils sont condamnés par représentation. En Adam tous sont morts, 
mais en Christ tous sont rendus vivants. La condamnation par représentation. Et nous 
pouvons ajouter que nous sommes aussi rendus semblables à l'image de Son Fils par 
représentation. Soit nous avions la représentation en Lui pour commencer, soit nous ne 
l'aurons jamais. 
 

UN PARADOXE 01.08-63 90 Si l'église pouvait seulement comprendre ce pourquoi 
vous êtes ici... Si l'église Pentecôtiste pouvait comprendre ce pourquoi vous êtes ici, ce 
qui est votre représentation: Pourquoi êtes-vous sortis de ces choses pour être ce que 
vous êtes? 
 

Ainsi, nous voyons que Paul nous dit que nous sommes rendus semblables à l'image de 
Son Fils premier né, et nous savons que si nous n'étions pas en Lui pour commencer, 
nous ne pouvons jamais être semblables à Son Fils premier né, parce que nous n'aurions 
pas une représentation pour commencer. En d'autres termes, Jésus a été fait dans l'image 
du Père. 
 

Hébreux 1:3 et qui, étant le reflet de sa gloire(et n'oubliez pas que le mot gloire a été 
traduit du mot grec Doxa qui veut dire l'opinion, l'évaluation ou le jugement, laquelle est 
alors la pensée même de Dieu. Ainsi, nous voyons qu'il était le reflet même de la pensée 
de Dieu), et l`empreinte (le mot grec pour l'empreinte [l'image exacte en Anglais] est le 
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mot grec Charakter. Ainsi, nous voyons qu'Il était le caractère exprimé du Père, le 
caractère du Père exprimé au monde) de sa personne (en d'autres termes, la nature même 
de la personne de Dieu était en exposition à travers Son Fils), et soutenant toutes choses 
par sa (ce "sa" parle de Dieu, parce que Jésus n'avait aucune Parole en dehors de la 
Parole du Père, et Il n'avait rien fait sauf ce que le Père lui  montrait de faire.) parole 
puissante, a fait la purification des péchés et s`est assis à la droite de la majesté divine 
dans les lieux très hauts. 
 

Par conséquent, si Jésus était l'Image exprimée du Père, et  que nous serons rendus 
semblables à Son Image, alors, à quelle image sommes-nous rendus semblables ? À la 
Parole parce que Dieu est la Parole.   
   

Maintenant, qu’est-ce que çà signifie d’être semblables à l’image du Fils Aîné? Ca 
signifie être semblable à la Parole parce que Dieu est la Parole. Et Jésus a appris 
l'Obéissance à la Parole de Dieu par les choses qu'il a souffertes. 
 

Hébreux 5:7 C`est lui qui, dans les jours de sa chair, ayant présenté avec de grands cris 
et avec larmes des prières et des supplications à celui qui pouvait le sauver de la mort, et 
ayant été exaucé à cause de sa piété, 8 a appris, bien qu`il fût Fils, l`obéissance par les 
choses qu`il a souffertes. 
 

LA DEMEURE FUTURE  02.08-64  37-4 Maintenant, vous dites:" Eh bien, regardez 
ce sacrificateur, n'était-il pas un fils de Dieu "? Ca a prouvé qu'il ne l'était pas; il ne 
pouvait pas reconnaître ce qu'il en était? N'a-t-il pas dit: " Je crois la Bible "? 
Assurément, mais il ne pouvait pas reconnaître la Parole exprimée de l'heure. Il n'avait 
qu'une instruction intellectuelle d'un certain groupe qui avait été avant lui en arrière. Et 
c'est la même chose aujourd'hui. Voyez? Je sais que c'est fort mais c'est la vérité. Il y 
avait la Parole, comme il est dit exactement pour ce jour, et il... Cependant il était un 
érudit; toutefois, il était une personne renommée, mais il ne pouvait pas reconnaître çà. 
Pourquoi? Peu importe comment érudit il était, quelque chose comme cela, il n'avait pas 
toutefois de représentation de la prédestination. Voyez? Seuls les prédestinés seront 
ceux qui le feront. Uniquement eux. Et vous ne  pouvez le faire qu'à cause de 
l'apparence; ça prouve la prédestination, parce que si vous avez la vie Éternelle, vous 
deviez être une partie de Dieu tous les temps, parce qu'Il est le Seul qui est éternel. Le 
voyez-vous? Oh, là, là! Pensez-y. 
 

Par conséquent, le seul moyen que vous pouvez être semblables à l'image du Fils c'est par 
prédestination, et cela veut dire que vous deviez être connus d'avance par Dieu et pour 
avoir été connus d'avance par Dieu, vous deviez être en Dieu pour commencer. 
Maintenant, pensez à cela. Semblables à l'image par représentation. Dieu vous a ordonnés 
à ça avant même votre naissance dans ce monde. En fait, Il vous a ordonnés à l'adoption 
de fils pendant que vous étiez encore dans Sa pensée, avant même qu'il ait créé le monde. 
Donc, si vous n'aviez pas de représentation là-bas, vous ne l'aurez jamais à la fin, et ainsi, 
si vous n'étiez pas en Lui et une partie de Lui, alors comment pouvez-vous hériter quoi 
que ce soit? 
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Hébreux 1:4 devenu d`autant supérieur aux anges qu`il a hérité d`un nom plus 
excellent que le leur. (Dieu n'a jamais donné Son propre nom aux anges. Mais Il l'a 
donné à Son Fils Jésus. Et Il l'a aussi donné à Ses autres Enfants.) 
 

Ephésiens 3:14 A cause de cela, je fléchis les genoux devant le Père, 15 duquel tire son 
nom toute famille dans les cieux et sur la terre, 16 afin qu`il vous donne, selon la 
richesse de sa gloire, d`être puissamment fortifiés par son Esprit dans l`homme intérieur, 
17 en sorte que Christ habite dans vos coeurs par la foi; afin qu`étant enracinés et fondés 
dans l`amour, 18 vous puissiez comprendre avec tous les saints quelle est la largeur, la 
longueur, la profondeur et la hauteur, 19 et connaître l`amour de Christ, qui surpasse 
toute connaissance, en sorte que vous soyez remplis jusqu`à toute la plénitude de Dieu. 
20 Or, à celui qui peut faire, par la puissance qui agit en nous, infiniment au delà de tout 
ce que nous demandons ou pensons, 21 à lui soit la gloire dans l`Église et en Jésus 
Christ, dans toutes les générations, aux siècles des siècles! Amen! 
 

Hébreux 1:5 Car auquel des anges Dieu a-t-il jamais dit: Tu es mon Fils, Je t`ai 
engendré aujourd’hui? Et encore: Je serai pour lui un père, et il sera pour moi un fils? 6 
Et lorsqu`il introduit de nouveau dans le monde le premier-né, il dit: Que tous les anges 
de Dieu l`adorent! 
 

Ainsi, j'espère que vous voyez ce matin que nous serons rendus semblables à l'image, la 
même image à la quelle Jésus était et c'est la Parole. Et le seul moyen par lequel nous 
pouvons y parvenir  est que si la Vie même ou l'Esprit qui était en Jésus est en nous, et 
nous savons que par Un Seul esprit nous avons tous été baptisés dans un seul corps, et 
nous savons que nous devions être en Dieu au commencement si jamais nous parvenons à 
Son image. Et si nous parvenons à l'adoption, nous devons avoir la pensée du Père 
comme Jésus qui ne faisait rien si ce n'est ce que le Père lui montrait en premier. C'est 
l'esprit d'adoption, et c'est l'image à la quelle nous devons et nous parviendrons si nous 
étions en Lui pour commencer. 
 

Maintenant, être simplement dans le Message ne suffit, vous devez avoir été en Christ 
avant même que le monde ait été formé. Vous devez avoir eu la représentation en Lui 
alors, ou vous ne l'aurez jamais. Parce que Dieu est éternel et ne change pas. 
 

JÉHOVAH-JIRÉ III - 04.04.1964 LOUISVILLE, MS, USA 12  Frère Branham a 
dit : Il avait en ce temps-là avec Lui soixante-dix prédicateurs ordonnés. La foule qui 
l'entourait était un peu trop nombreuse selon Lui, et c'est par ce moyen qu'elle s'est 
retirée de Lui. Aussi avait-Il les ministres ordonnés, les soixante-dix, qu'il envoya 
prêcher. Il dit: «Que direz-vous quand vous verrez le Fils de l'homme monter au Ciel 
d'où est venu?» — Ça non plus Il ne l'a jamais expliqué. 13 Et ces mêmes prédicateurs 
ont dit: «Cet homme monterait au Ciel d'où il est venu! Oh, mais on le connaît. On 
connaît sa mère. On est allé à l'étable où il est né. On a vu le berceau qui l'a bercé. On a 
pêché ensemble. On était sur les rives avec lui. Et ce fils de l'homme monterait d'où il est 
venu? Il est de Bethlehem. C'est quoi ça, cette histoire de monter! Non, non.» Et là-
dessus, ils l'ont quitté. Il ne l'a jamais expliqué, jamais. 14 Il n'avait pas à expliquer quoi 
que ce soit. Dieu n'a pas à s'expliquer. Il est Dieu. Il fait les choses parce qu'il les a 
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promises. Il ne les explique pas. 15 Puis seuls les douze sont restés. Il s'est tourné vers 
eux, et leur a dit: «Je vous ai choisis, les douze, et l'un de vous est un démon.» Il a dit: 
«Voulez-vous aussi partir?»  16 C'est alors que Pierre a prononcé ces paroles 
remarquables: «À qui irions-nous, Seigneur? Car nous sommes certains que Tu détiens 
la Parole de Vie.» Ils L'avaient vu si manifestement confirmé. Et ce que les sacrificateurs 
ou les autres pouvaient dire ne leur importait pas. Ils surent dès ce moment qu'Il avait la 
Parole de Vie. Il Lui a dit: «Tu as la Parole de Vie.» 17 Et malgré la décision des autres 
de Le quitter, ici nous voyons que ces disciples-là étaient prédestinés, qu'ils étaient 
ordonnés à la Vie éternelle. Non, ils ne pouvaient pas l'expliquer, ils ne pouvaient pas 
l'expliquer de même que les autres ne le pouvait pas. Mais il y avait quelque chose en 
eux, cette représentation au Ciel. Une pensée que Dieu avait eu d'eux avant la 
fondation du monde se manifestait ici, et ils étaient connectés avec Dieu et étaient 
certains que c'était la promesse de Dieu qui se confirmait. Et rien n'allait leur faire 
changer d'idée. C'est là un christianisme réel et authentique. 
 

LA DEMEURE FUTURE DE L’ÉPOUX CÉLESTE ET DE L’ÉPOUSE 
TERRESTRE - 02.08.1964 - JEFFERSONVILLE, IN, USA 
  

129  Frère Branham a dit : Maintenant: “Au commencement était la Parole. Et la 
Parole a été faite chair et a habité parmi nous.” Les trois étapes. C'était d'abord un 
attribut, c'était en Dieu, quand en pensée, Il S'est vu en tant qu'être humain; et ça, ça L'a 
mené en bas, à devenir Jésus; et maintenant, pour que vous puissiez un jour être Là, il 
faut que vous ayez été avec Lui à ce moment là. En effet, il n'y a qu'une seule forme de 
Vie Éternelle, c'est Dieu; et il fallait que vous soyez une partie de Dieu au 
commencement, pas ce que vous avez seulement choisi ici-bas. C'est Lui qui vous a 
choisi. “Tous ceux que le Père M'a donnés viendront.” 130 Maintenant, regardez ce 
sacrificateur, ici. On voit son fond, ici, sa vie, en arrière, là, derrière lui, sa 
prédestination, ici, elle est dans le péché. Ici, c'est l'enfer, par ici. 131 Maintenant, la 
petite partie à l'intérieur, ici, qui est comme le tableau, ça représente sa pureté. Il était 
sacrificateur. C'était un homme honorable. Ça représentait ceci. Il était, aussi, il devait 
être un homme bon, sinon, il n'aurait pas pu être sacrificateur. Seulement vous voyez 
comment il avait reçu ça, c'était par une instruction intellectuelle. 132 Maintenant, cette 
petite femme, sa première vie, là, elle était une prostituée, elle était toute corrompue. 
Mais au fond d'elle même, ici, il y avait un tout petit peu de compréhension. “Je sais 
que quand le Messie sera venu...” Voyez? Vous voyez, c'était là. 133  Remarquez, quand 
Jésus est venu et qu'Il a manifesté la Parole, puisque la Parole discernait les pensées qui 
étaient dans le cœur, comme Hébreux 4 dit qu'Elle le fera, 4:12, qu'Il le ferait. “La 
Parole discernait les pensées des cœurs”, et Il est venu comme le Fils de l'homme, le 
Prophète. Qu'est-ce qui est arrivé? Ce sacrificateur, qui n'avait qu'une instruction 
intellectuelle, a dit: “C'est un démon”, parce que c'est comme ça que sa dénomination 
l'appelait. Qu'est-ce que ça a fait? Il n'avait pas de représentation, donc ça l'a plongé 
dans les ténèbres. 134  Mais cette petite femme n'avait rien à présenter; elle était aussi 
souillée et sale qu'elle pouvait l'être. Mais, remarquez, au fond d'elle-même, elle a une 
représentation, vous voyez. Et, donc, elle s'attendait à ce que ça, ce soit incarné. Et 
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quand Il a dit: “Va chercher ton mari et viens ici.” Elle a dit: “Monsieur, je n'en ai pas.” 
Il a dit: “Tu as dit la vérité, car tu en as eu cinq, et celui que tu as maintenant n'est pas le 
tien. Tu en as eu cinq. Ça fait que tu en as six.” 135 Elle a dit: “Monsieur!” (Pas: “Tu 
es”, pas, “Béelzébul.”) “Je vois que Tu es un Prophète. Et nous savons que le Messie, 
qu'on appelle Christ, va venir. Et quand Il viendra, Il fera ça.” Il a dit: “Je Le suis.” 136 
Plus aucun doute. Il n'y avait pas besoin de l'expliquer. Elle le voyait. Elle le croyait. 
La voilà partie! Pourquoi? Qu'est-ce que Ça lui a fait? Ça l'a rachetée. 137  Maintenant, 
remarquez bien, Il est venu pour être un Rédempteur. Pas vrai? [L'assemblée dit: “Amen. 
“– N.D.É.] Que veut dire racheter? “Ramener.” Pourquoi est-ce qu'Il n'a pas pris le 
sacrificateur? Lui n'a jamais été là-haut. Vous voyez? Vous voyez, il n'avait pas de 
représentation. 138 Il est venu racheter ce qui était déchu. Par la chute, ça, ça avait été 
gâché, pour cette fille; mais Dieu l'avait dans Sa pensée avant la fondation du monde, 
et Il est venu la purifier. Voyez? Alors, Il... Elle avait la Vie Éternelle. Voyez? 139 Alors 
que, le sacrificateur, qu'est-ce que ça lui a fait? Ça l'a renvoyé tout droit à sa 
destination. Il n'avait rien, au départ, rien qu'une instruction intellectuelle. 140 
Maintenant, écoutez, mon ami, si tout ce que vous avez, c'est une instruction 
intellectuelle, recevez autre chose que ça. Et vous ne pourrez jamais Le recevoir à 
moins d'avoir une représentation. C'est pour cette raison, je crois, que vous venez de 
l'est et de l'ouest, du nord et du sud; la Parole, vivante, manifestée. 141 Et remarquez 
comment Il fait connaître Sa manière par Ses prophètes, au commencement. Il n'a jamais 
changé ça. [espace non enregistré sur la bande – N.D.É.] 142 ...le salut. Il a justifié un 
homme; Il l'a sanctifié; Il a envoyé le Saint-Esprit et le Feu, et Il a brûlé tout le péché de 
lui, et Il a habité en lui, Lui-même. 143 Il le fait pour la terre, qu'Il va utiliser dans un 
plan de rédemption, de la même manière. Elle s'est repentie et elle a été baptisée d'eau, 
dans... par Noé. Jésus est venu la sanctifier, en laissant couler Son Sang dessus, et Il l'a 
revendiquée. Et dans la Nouvelle Terre qui est à venir, elle va avoir un baptême de Feu 
saint, pour la purifier de tout démon, de tout germe, de toute maladie, de tout ce qu'il y a, 
et pour la renouveler. “Je vis un Nouveau Ciel et une Nouvelle Terre.” 144  Vous 
devenez une nouvelle personne. Amen! Pas juste une ancienne qui a été rapiécée, en 
adhérant à une église, ou en essayant de tourner la page, mais vous êtes une unité 
complètement neuve. Dieu prend le vieil homme et le consume complètement, par le 
Saint-Esprit et le Feu, et Il vient Lui-même, Il fait descendre votre représentation. 
“Aucun homme ne peut venir à Moi sans que Mon Père ne l'ait attiré. Et tous ceux que le 
Père M'a donnés viendront à Moi.” Vous le voyez? [L'assemblée dit: “Amen. “– N.D.É.] 
Le même plan; la même manière. 
 

Ainsi, vous voyez ce matin que le seul moyen pour nous de parvenir à l'image du Fils 
unique de Dieu sera de devenir semblable à la Parole de Dieu. Le mot semblable en grec 
signifie façonner la nature, laquelle est pour développer le caractère. Par conséquent, 
quand nous sommes semblables à l'image de Son Fils, nous aurons notre nature et ainsi, 
notre caractère changé et le caractère de Dieu Lui-même prendra le dessus de notre être 
mortel, nous introduisant  dans une unité avec Dieu et Sa Parole.   
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Parce que Jésus a prié que nous puissions être Un avec Dieu dans St Jean 17 et frère 
Branham nous a dit que l'unité avec Dieu c'est être Un avec Sa Parole, de même que 
Jésus était Un avec la Parole de Dieu. Et cela ne peut venir que si vous aviez la 
représentation en Lui pour commencer. Si vous ne l'aviez pas, alors quelque chose va 
vous sortir du chemin. Et si vous n'aviez pas de représentation en Dieu pour commencer, 
si vous n'aviez pas été choisis en Lui pour commencer, alors vous n'est pas une partie de 
Lui et puis vous n'hériterez pas son nom ni ne serez adoptés comme étant des fils. 
 

Jean 17:11 Je ne suis plus dans le monde, et ils sont dans le monde, et je vais à toi. Père 
saint, garde en ton nom ceux que tu m`as donnés, afin qu`ils soient un comme nous. Et 
comment est-ce que nous pouvons être Un de la même manière que Jésus et Son Père 
sont Un? Jésus a dit: Jean 17: 14 Je leur ai donné ta parole; et le monde les a haïs, parce 
qu`ils ne sont pas du monde, comme moi je ne suis pas du monde. Jésus nous dit que nous 
devenons Un avec Dieu à travers la même Parole qu’Il est devenu Un Avec Dieu. 
 

Jean 17:20 Ce n`est pas pour eux seulement que je prie, mais encore pour ceux qui 
croiront en moi par leur parole, 21 afin que tous soient un, comme toi, Père, tu es en 
moi, et comme je suis en toi, afin qu`eux aussi soient un en nous, pour que le monde 
croie que tu m`as envoyé. 22 Je leur ai donné la gloire que tu m`as donnée, afin qu`ils 
soient un comme nous sommes un. Par conséquent, il est très évident que nous soyons 
Un en recevant la même Parole qui nous introduit dans la même Gloire ou la même 
pensée que le Père. Je leur ai donné la gloire que tu m`as donnée (souvenez-vous la 
gloire c'est la doxa et c'est l'opinion, l'évaluation et le jugement, donc " l'opinion que Tu 
m'as donnée"), afin qu`ils soient un comme nous sommes un.  
 

Et dans LE TEMPS DE LA MOISSON 12.12-64  87  034 Frère Branham a dit:" Jésus 
a dit:' Afin qu'ils soient Un, Père, comme Toi et moi sommes Un.' Non pas qu'un homme 
soit au-dessus de quelque chose, ça ne marchera pas. Une dénomination veut prendre le 
dessus sur l'autre, et un homme le dessus sur l'autre. Mais afin que vous puissiez être un 
avec Dieu, comme Christ et Dieu étaient Un; c'est çà la prière. Afin que... Il était la 
Parole, et Jésus a prié afin que nous puissions être la Parole, Le reflétant. Afin que Sa 
prière soit exaucée. Voyez comment Satan fait croire çà dans la pensée charnelle? Mais 
ce n'était pas du tout la prière de Jésus, afin que nous puissions être tous réunis ensemble 
et que tous nous ayons un certain credo et ainsi de suite. Chaque fois qu'ils le font, ils 
s'éloignent davantage de Dieu. Il veut que nous soyons un avec Dieu, et Dieu est la 
Parole. Chaque individu dans son coeur doit être un avec Dieu. 
 

Courbons nos coeurs et nos têtes dans un mot de prière.   
   

Bienveillant Père et affectueux, nous avons vu la preuve Scripturaire ce matin que si nous 
sommes semblables à l'image de Ton Fils, c'est parce que c'est le bon plaisir de Ta 
volonté et Tu nous as choisis pour être semblables à l'image de Ton Fils, et nous savons 
qu'Il a été semblable à Ton image, Ta nature, Ton caractère. Et nous savons qu'Il a appris 
l'obéissance en souffrant, et nous savons Père que c'est aussi bien Ton moyen que nous 
prenions Ta nature et Ton caractère.   
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C’est pourquoi, Père, nous nous abandonnons à Ton Esprit, et Ta parole, et quand Tu 
choisis la souffrance pour nous, nous savons que Tu travailles en nous le caractère de Ton 
Fils aîné Jésus, et nous Te remercions de ce que Tu permets que nous soyons méprisés et 
rejetés des hommes, un homme de peines et de chagrin. 
 

Père, nous Te demandons de nous bénir et ainsi nous serons bénis, transformes-nous et 
nous serons transformés. Aimes-nous et nous serons aimés, adoptes-nous et nous serons 
adoptés. Accordes nous Ton amour miséricordieux et Ta tendresse d'esprit, car nous le 
demandons au nom de Jésus Christ ce nom merveilleux de Ton Fils qu'Il a reçu en 
héritage, et que nous recevrons aussi en héritage, amen! 
 

Pour terminer, chantons ce cantique de 2 Timothée1:12 … car je sais en qui j`ai cru, et 
je suis persuadé qu`il a la puissance [la Bible anglaise dit : Qu’Il est capable] de garder 
mon dépôt jusqu`à ce jour-là. 
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